

ARTIKEL

vom 21.12.2009

FORUMSBEITRAG
SCHREIBEN 

Jugend rockt gegen rechts

CD mit weitgehend eigenen Produktionen von Bands aus der Region

← ZURÜCK

Bild 1 von 2



VOR →



Band-Organisator Dominique Soldner, Aufnahmeleiter Frans Stummer und Christina Huber von der Jugendpflege präsentieren die CD.F: fu



Das Deckblatt-Foto der CD entstand beim Konzert mit den Bands.

Burghausen. „Wer, wenn nicht wir?“ - Unter diesem Jahresmotto steht das von der Jugendpflege nach einem Konzert am 3. Oktober in Gang gebrachte CD-Projekt, an dem sich überwiegend Jugendbands der Region mit selbst geschriebenen Titeln beteiligt haben. Das Spektrum reicht vom harten Punk-Rock bis zum akustischen Sound, die Texte setzen sich angriffslustig oder satirisch mit rechten Umtrieben auseinander. Black Cherry, Fire Inside, The Jokers, Die Dorks, Noone between us, No Paradise, Eckschall, Findelkind, Reborn und Mike Borowik heißen die von Dominique Soldner organisierten kreativen Formationen, die ihre Ideen mit Tonstudio-Betreiber Frans Stummer im Silo Töging umgesetzt haben. Drei Beiträge fallen aus dem Rahmen: Die Konradis singen a-cappella „Küssen verboten“, der Ludwig Senfl Chor das Renaissance-Lied „El grillo“ und die Burghauser Gruppe Tempera das yiddische Lied „Oy, Dortn, Dortn“. Die CD gibt es bei der Jugendpflege, im Freizeithaus, an Schulen, in der Bücherei und bei künftigen Konzerten zu einem kleinen Unkostenbeitrag. - fu